



Krippenspieler im Karl-Reeber-Seniorenzentrum

Zur Einstimmung auf das Weihnachtsfest führten Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus der Evangelischen Kreuzkirchengemeinde am Montag im Karl-Reeber-Seniorenzentrum das musikalische Krippenspiel „Eine wunderba-

re Zeit“ von Markus Hottiger auf. Mit stimmungsvollen Liedern und berührendem Spiel machten die kleinen und großen Akteure Bewohnern und Angehörigen eine Freude. In Musik, Gesang und gesprochenem Wort begleiteten Chor

und Schauspieler ihrer Zuhörer in die biblische Zeit. Am heutigen Mittwoch lädt das Team der Kreuzkirche ab 18 Uhr zur öffentlichen Generalprobe seines Krippenspiels unter musikalischer Leitung von Margitta Hahn und Regie von Anke

Heyrock ein. An Heiligabend erzählen die rund 50 Akteure in ihrem Stück die Geschichte der Geburt Jesu im Stall von Bethlehem im Familiengottesdienst, der um 15.30 Uhr beginnt, nach. ■ JS/Foto: Salzmann